

Lunes 28 de Octubre de 2024

*Soy del Norte*  
**El Longino**

www.diariolongino.cl 15

## **Policía Marítima y Municipalidad de Iquique refuerzan recuperación de espacios públicos en el sector Punta Península**



Tras nuevos casos de ocupación en el borde costero, las autoridades realizan un operativo para retirar rucos y controlar a personas en situación de calle, intensificando acciones preventivas en la zona.

Ayer domingo 27 de octubre, en respuesta a la creciente problemática de ocupación irregular de espacios públicos en la costa de Iquique, la Policía Marítima de Iquique, en colaboración con personal de la Municipalidad, llevó a cabo un operativo preventivo en el sector de Punta Península. Durante el patrullaje, las autoridades

procedieron a retirar rucos improvisados y a realizar controles a personas en el lugar, como parte de sus acciones para recuperar el uso público del borde costero. Este tipo de operativos se ha repetido en los últimos meses, buscando hacer frente a una situación que preocupa a la comunidad local: la presencia de personas en

situación de calle que, debido a problemas de salud mental, alcoholismo o drogadicción, establecen ocupaciones informales en áreas públicas de la costa.

En diversas oportunidades, ediciones anteriores del diario han puesto en evidencia la persistencia de esta situación, destacando la falta de

soluciones a largo plazo y de políticas públicas efectivas para abordar esta realidad en aumento en la ciudad. El sector costero de Iquique, en particular Punta Península, ha experimentado un incremento en la ocupación de espacios públicos, afectando la seguridad y el disfrute de los residentes y visitantes de la ciudad. Las autoridades

locales, encabezadas por la Policía Marítima y la Municipalidad, continúan desplegando patrullajes regulares para mitigar la problemática. Sin embargo, surge nuevamente la interrogante sobre quién debería liderar la creación de políticas públicas específicas que aborden y den solución a esta situación.

La comunidad iquiqueña, cada vez más consciente de esta realidad, espera que se generen respuestas concretas y sostenibles que permitan no solo la recuperación de los espacios públicos, sino también el desarrollo de iniciativas de apoyo para aquellas personas que viven en situación de calle.